



## Pourquoi y a-t-il des saisons ?

publié le 08/01/2010

---

### *Descriptif :*

Dans le cadre d'un travail sur les contes étiologiques, quelques travaux d'élèves de 6e2 et 6e3 /1

---

Il était une fois un pays où il ne neigeait jamais, il ne pleuvait jamais, il ne faisait jamais beau. Les habitants vivaient dans le brouillard.

Or, un matin, un vieil homme passa par-là et souhaita que les enfants du village connaissent le temps.

Alors, il demanda la neige et les enfants firent des batailles de boules blanches.

Puis, le vieil homme leur donna le soleil et les enfants se baignèrent.

Mais le soir arriva et le brouillard envahit de nouveau le village. Les enfants étaient tristes.

Le vieil homme, pour redonner le sourire aux chérubins, créa quatre périodes.

C'est ainsi que naquirent les saisons.

**François, 6e**



**Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*